

8810 Horgen, im Februar 2015

*Ich habe den guten Kampf gekämpft,
ich habe den Lauf vollendet,
ich habe Glauben gehalten.*

Mirtha Ammann

2. 2. 1927 – 29. 1. 2015

Wir nahmen am Donnerstag, 5. Februar 2015 im engsten Familienkreis Abschied von meiner geliebten Ehefrau, unserem Müeti und Grossmami, Schwester und Schwiegermutter.

Wir anbefehlen sie in die Gnade Gottes, von wo sie uns weiter mit ihrer Liebe begleiten wird.

Wir danken im Besonderen Frau Dr. Schneider für die ärztliche Betreuung, dem Tabeaheim für die liebevolle Pflege und der Neuapostolischen Kirche für die seelsorgerische Begleitung. Herzlichen Dank auch all den Menschen, welche unserer lieben Mirtha in ihrem langen Leben Gutes getan und Freude bereitet haben.

Wir vermissen dich.

Die Trauerfamilie

Traueradresse: Martin Ammann, Blumenweg 7, 8810 Horgen

